
Муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение Детский сад № 3 

 

ПРОТОКОЛ 

заседания итогового Педагогического совета  

«Итоги 2022-2023 учебного года: результаты и достижения, возможности и перспективы» 

 

29.05.2023                                                                                                                                                №4 

 

Присутствовало – 14 человек 

Отсутствовало – 0 человек 

 

Повестка дня:  

1. Выполнение решений предыдущего педагогического совета № 3 по реализации 

план-графика введения ФОП ДО. 

2. Анализ воспитательно-образовательной работы за 2022-2023 учебный год 

3. Достижения педагогического коллектива  

4. Ознакомление, обсуждение и принятие плана реализации летней оздоровительной 

компании 

5. Перспективы в работе на новый 2023-2024 учебный год 
 

Ход педагогического совета: 

1. По 1 вопросу выступила заведующий МБДОУ Детский сад № 3 Рязанова ОЮ. Она 

напомнила о том, какие решения были приняты на педагогическом совете № 3 и 

рассказала, как реализуется план-график по переходу на Федеральную 

образовательную программу дошкольного образования. Была предоставлена 

информация о деятельности рабочей группы, а именно экспертиза ООП ДО на 

соответствие ФОП ДО. Членами рабочей группы был организован и проведен 

мониторинг образовательных потребностей для проектирования формируемой 

части участниками образовательных отношений и инфраструктуры детского сада. 

Также изучен и сформирован банк данных нормативно-правовых документов 

разного уровня по ФОП ДО. Проведена диагностика профессиональных 

затруднений и образовательных потребностей педагогов по вопросам перехода на 

ФОП ДО. 

По вопросам методического обеспечения добавила заместитель Одинцева АМ. Она 

рассказала, что в рамках реализации плана-графика педагогами были прослушаны 

семинары и вебинары с участием экспертов федерального уровня. Еще с педагогами были 

проведены тематические мероприятия по рассмотрению преемственности задач по 

возрастам и их интеграции по образовательным областям. Также с педагогами были 

проведены мероприятия по отбору содержания дошкольного образования для ОП, а именно 

выбор технологий, методик и практик. Одинцева АМ, также объяснила сотрудникам, как 

сформировать инфраструктуру РППС, чтобы она не противоречила рекомендациям ФОП 

ДО и ФГОС ДО. Она акцентировала внимание на ключевые моменты формирования РППС: 

-применение трансформируемых элементов; 

-зонирование пространств; 

-оформление функциональных модулей. 

Вывод: Все решения предыдущего педагогического совета выполнены в полном объеме, 

Продолжать работу по совершенствованию  среды, чтобы она была направлена на решение 

задач ФОП ДО 

 



2. По второму вопросу заслушали заместителя заведующего по ВМР Одинцеву АМ. 

Она поделилась результатами реализации основной образовательной программы 

детского сада. Представила в диаграммах результаты мониторинга уровня освоения 

ООП по 5 образовательным областям.  

В итоге, по результатам мониторинга можно сделать вывод о позитивной динамике по 

освоению детьми программных задач. 

3. По третьему вопросу заслушали заместителя заведующего Одинцеву АМ. Она 

отметила результаты участия педагогов в профессиональных конкурсах, семинарах, 

акция., выставках. Она поблагодарила педагогов, которые подготовили 

воспитанников к участию в конкурсах разного уровня. Всем педагогам были 

вручены благодарственные письма. 

4. По четвертому вопросу слушали заместителя заведующего по ВМР и инструктора 

по физической культуре Сидорову АВ, которые представили план по реализации 

летней оздоровительной работы на 2023 год, режим работы для каждой возостной 

группы. 

5. По пятому вопросу заслушали заведующего МБДОУ Детский сад № 3 Рязанову ОЮ. 

В своем выступлении она отметила, что в современных условиях модернизации 

образования детский сад представляет собой открытую и развивающуюся систему. 

Переход к новому качеству образовательной деятельности в соответствии с ФОП ДО 

направлен на достижение цели развития через реализацию направлений на 

следующий 2023-2024 учебный год: 

-переход на Федеральную образовательную программу дошкольного образования 

-повышение качества образования через выполнение мероприятий в рамках 

дорожной карты 

-внедрение эффективных технологий, повышение качества дошкольного 

образования для достижения роста числа выпускников ДО, успешно 

социализирующихся и усваивающих образовательную программу школы; 

-обеспечение оптимальных условий сохранения и развития здоровья воспитанников; 

-увеличение числа педагогов, участвующих в инновационных образовательных 

процессах и применяющих их в работе с воспитанниками; 

-поиск современных эффективных подходов во взаимодействии ДО с семьей, 

социальным окружением; 

-достижение положительных качественных и количественных изменений в РППС в 

соответствии с ФОП ДО 

 

Решение педагогического совета: 

1. Признать работу педагогического коллектива за 2022-2023 учебный год 

удовлетворительной 

2. Принять в работу Методические рекомендации по реализации ФОП ДО 

3. Утвердить план летней оздоровительной работы 

4. Подготовить проект плана работы ДОУ на 2023-2024 учебный год с учетом 

приоритетных направлений 

 

 

 

Председатель педагогического совета                                         Одинцева АМ 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

                                                  

 

 

 


